

8. Kooperation

Die Übernachtung Kelkertor kooperiert schwerpunktmäßig in der Wohnungslosenhilfe mit den anderen Teileinrichtungen der Abteilung Erlacher Höhe Hohenlohe-Franken:

- Fachberatungsstellen Schwäbisch Hall und Künzelsau
- Aufnahmehaus Künzelsau
- Betreutes Wohnen für die Landkreise Schwäbisch Hall, Hohenlohe und Main-Tauber

9. Träger und Finanzierung

Träger der Erlacher Höhe ist der Verein für Soziale Heimstätten in Baden-Württemberg e.V., Stuttgart; Dachverband ist das Diakonische Werk Württemberg mit Sitz in Stuttgart.

Die Erlacher Höhe stellt als Flächeneinrichtung im nördlichen Baden-Württemberg einen engen Hilfeverbund mit differenziertem Hilfeangebot dar. Die Übernachtung Kelkertor ist organisatorisch und strukturell als Teileinrichtung an die Erlacher Höhe Hohenlohe-Franken angebunden, die für die Wohnungslosenhilfe im Hohenlohekreis, dem Landkreis Schwäbisch Hall und dem Main-Tauber-Kreis zuständig ist.

Die institutionelle Finanzierung der Übernachtung übernimmt der Landkreis Schwäbisch Hall im Rahmen einer Übernachtungspauschale, die einzelfallbezogen abgerechnet wird. Die Stadt Schwäbisch Hall stellt das Gebäude kostenfrei zur Nutzung zur Verfügung.

Darüber hinaus ist die Einrichtung auf weitere Spenden angewiesen, die von Privatpersonen, Firmen und Institutionen kommen.

Erlacher Höhe Hohenlohe-Franken

Schwäbisch Hall/ Künzelsau,
08. November 2004